



Vereine musizierten auf dem Gottenheimer Pfarrfest

Der Männergesangverein Liederkranz Gottenheim, der Akkordeonspielring Umkirch-Gottenheim, die Heimat- und Trachtengruppe Gottenheim und das Orchester des örtlichen Musikvereins sangen, musizierten und tanzten auf dem Gottenheimer Pfarrfest im Hof des Gemeindehauses St. Stephan am vergangenen Sonntag. Die Sonne strahlte mit den Gästen um die Wette - und so wurde das Pfarrfest, das alle zwei Jahre von der Katholischen Kirchengemeinde gefeiert wird, eine gelungene Veranstaltung, an der das Organisationsteam um Dr. Franziska Knapp vom Gemeindeteam der Seelsorgeeinheit und die zahlreichen Gäste gleichermaßen ihre Freude hatten. Während sich vor allem die älteren Bürgerinnen und Bürger den ganzen Tag auf dem Fest wohl fühlten, waren Nachmittags weniger Kinder als erwartet beim Spielprogramm dabei, denn das Schwimmbad lockte. Am Vormittag startete die Kirchengemeinde mit einem Festgottesdienst in den Tag. Pfarrer Markus Ramminger zelebrierte den vom Kirchenchor musikalisch mit gestalteten Gottesdienst, in dem sich auch Gemeindeassistentin Nicole Mönig verabschiedete. Sie wird ab Herbst eine Stelle in Nordbaden antreten. Die Oberministranten Adrian Maurer und Simone Helbling konnten im Gottesdienst die neuen Ministrantinnen und Ministranten - nach einigen Wochen des Unterrichts - in ihren Dienst einführen. Ministranten - große und kleine - unterstützten dann auch beim Pfarrfest das Organisations- und das Küchenteam durch das Abräumen der Tische und weitere Hilfsdienste. Viele weitere ehrenamtliche Helferinnen und Helfer sowie fleißige Kuchenbäckerinnen trugen ebenso zum Gelingen des Festes und zum leckeren Angebot zur Kaffeezeit bei. Franziska Knapp und ihr Team resümierten am Abend nach dem Aufräumen zufrieden: „Es war ein rundum gelungenes Fest“.